

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Klarenthal am 8. Dezember 2009

Sporthalle Klarenthal - fehlende Handwaschbecken in den Duschräumen

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, warum in den Duschräumen der Sporthalle Klarenthal, in denen sich auch Toiletten befinden, die Handwaschbecken ausgebaut worden sind. Ferner wird er gebeten, die Handwaschbecken wieder anbringen zu lassen.

Begründung:

Jeder halbwegs zivilisierte Mitteleuropäer wird bereits als Kleinkind dazu erzogen, sich nach dem Toilettengang die Hände zu waschen. Dies ist jedoch neuerdings in den Duschräumen der Klarenthaler Sporthalle nicht mehr möglich. Die Sportler könnten allenfalls nach jedem Aufsuchen der Toilette duschen. Doch wer will das schon, zumal dies sicher übertrieben aufwändig wäre.

Hinzu kommt, dass gerade in den Zeiten der Schweinegrippe die Bevölkerung immer wieder auf die Bedeutung des Händewaschens hingewiesen wird. Insbesondere in den Situationen, in denen viele Menschen zusammen kommen, ist dies besonders wichtig. Der Magistrat sollte deshalb unverzüglich die zuständigen Ämter anweisen, in den Duschräumen der Sporthalle wieder Handwaschbecken anzubringen.

Beschluss Nr. 0155

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher